

Personelles

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Schweizer Archiv für Tierheilkunde SAT : die Fachzeitschrift für Tierärztinnen und Tierärzte = Archives Suisses de Médecine Vétérinaire ASMV : la revue professionnelle des vétérinaires**

Band (Jahr): **102 (1960)**

Heft 12

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

PERSONELLES

† Paul Martin, vétérinaire, Monthey

1892–1960

Dans l'après-midi de dimanche le 20 novembre, une foule nombreuse de parents et d'amis accompagnait au cimetière de Monthey la dépouille mortelle du vétérinaire Paul Martin. Le ciel s'était fait spécialement beau pour le dernier voyage de notre ami.

Avec lui disparaît une figure typiquement montheysanne, et un homme dont la vie fut marquée par une fidélité constante à sa profession et par un dévouement absolu à l'égard de ceux qui avaient recours à lui.

Neveu du regretté vétérinaire Joseph Martin, il n'éprouva pas d'hésitation dans le choix de la carrière qu'il voulait embrasser. Après les études gymnasiales aux collèges de St-Maurice et de Sion, il s'inscrivit à la Faculté vétérinaire de l'Université de Berne, qui lui décerna, en 1917, le diplôme de vétérinaire.

Rentré à Monthey, il débuta dans la pratique avec tout l'enthousiasme et toute la confiance de la jeunesse. Bâti en athlète, sportif fervent, puisque – sauf erreur – il fut un des membres fondateurs du F.C. Monthey, il ne redoutait pas les efforts physiques nécessaires pour satisfaire aux dures exigences de la profession. Très vite il gagna la confiance des paysans de la plaine et de la montagne, et bientôt s'ouvrit à lui un vaste champ d'activité. Excellent praticien, faisant bon ménage avec le bistouri, il aimait à démontrer la méthode qu'il employait pour l'opération des corps étrangers.

Paul Martin paraissait peut-être d'un abord un peu rude, et son air quelque peu « bourru » a induit bien des gens en erreur sur son véritable caractère. Nous qui l'avons intimement connu, nous pouvons les détromper. La dure écorce du chêne cachait une grande sensibilité que notre ami ne voulait pas extérioriser. S'il ne se livrait pas facilement, il n'aurait pour rien au monde retiré son amitié, une fois qu'il l'avait donnée.

Nous ne le rencontrerons plus désormais lors de nos réunions périodiques. Sa main ne se tendra plus vers nous dans un geste plein de cordiale et franche amitié. Nous n'entendrons plus son rire sonore, chaque fois qu'un collègue lançait une boutade qui lui faisait plaisir.

Notre ami repose maintenant au cimetière de Monthey. Paul Martin a fermé le livre, après avoir tourné la dernière page, au bas de laquelle était écrit le mot « Fin ». – A son épouse dans tous les chagrins, et qui fut pour lui une compagne aimante et dévouée, à ses deux fils, spécialement à notre collègue Jean-Paul, à tous ses parents nous offrons le témoignage de notre très sincère sympathie et l'assurance que nous garderons du cher disparu un fidèle souvenir. *H. Revaz, Martigny-Bourg*

Totentafel

In Goßau SG starb am 30. Oktober 1960 Bezirkstierarzt Leo Fürer im Alter von 69 Jahren.
